



Veillée des Martyrs à Saint Laurent Sur Sèvre

SAINT LAURENT SUR SÈVRE, France - Le samedi 9 août 2025 rappelait la date de la commémoration du martyr du Père Olivier MAIRE à Saint Laurent sur Sèvre le 9 août 2021. Cette date coïncide avec la mémoire de Sainte Thérèse-Bénédicte de la Croix, vierge et martyre, le même jour et le jour suivant, celui de Saint Laurent de Rome (10 août 258), diacre. À ces deux mémoires liturgiques, sont associés d'autres martyrs dont Monseigneur Oscar Romero archevêque de San Salvador (le 24 mars 1980), Jacques Hamel en (le 26 juillet 2016), Roberto Malgesini (le 15 septembre 2020), et les 40 martyrs du Congo.

Pour l'occasion nous avons accueilli dans la communauté du Saint-Esprit le vendredi soir les parents du Père Olivier MAIRE, et le samedi matin un de ces frères avec son épouse. Tous, ils ont pris part à la messe du jubilé qui a été présidée par le Père Paulin RAMANANDRAIBE, Supérieure de la Vice-Province de France, et ont déposé une gerbe à la fin sur le tombeau de notre regrettée mémoire Père Olivier MAIRE.

Le soir venu, la veillée des martyrs a commencé à 8 h 00 PM et a été présidée par le Père Ékenley JEAN-NOËL. Suite à la partie introductive, a débuté la célébration de la Parole par une lecture tirée des actes des Apôtres sur le martyr d'Etienne (Ac 7,55-60), la méditation du psaume 16 (Ps 16) et la proclamation de l'évangile de Jésus Christ selon St Jean (Jn 15, 5-13).

Le Silence qui régnait à l'intérieur de la Basilique laissait ouvrir les oreilles et les cœurs pour écouter la lecture de la dernière homélie du Père Olivier MAIRE sur l'Eucharistie à Saint-Laurent-sur-Sèvre dans cette même Basilique la veille de sa mort. La fin de son homélie porte à croire que sa vie n'a pas été prise, mais elle a été donnée à l'instar du Christ : « *Puisque Jésus s'est donné à nous, nous, nous devons nous donner à lui en devenant le corps du Christ* ».

À Saint Laurent sur Sèvre, la veillée a remis en lumière l'expérience des martyrs et a ravivé la foi et l'espérance des fidèles. « *Le sang des martyrs est une semence de chrétiens* » écrivait Tertullien.

Serge Orry OCGENOR, smm